
 

 

Die Internet-Seite www.md-hessen.de soll barriere-frei sein. 

 

 

Barriere-frei bedeutet: 

Alle Menschen können die Internet-Seite gut benutzen. 

 

Zum Beispiel auch: 

 gehörlose Menschen 

 blinde Menschen 

 Menschen mit Lern-Schwierigkeiten 

 

Es gibt Gesetze. 

Gesetze sind Regeln. 

Die Gesetze gelten für alle Menschen in einem Land. 

 

Die Gesetze heißen: 

• Hessische Verordnung über Barriere-freie Informations-Technik 

• Landes-Behinderten-Gleichstellungs-Gesetz 

 

Eine Firma hat unsere Internet-Seite geprüft. 

Die Firma heißt: anatom 5. 

Die Firma hat geprüft: 

Halten wir uns an die Gesetze. 

Die Firma hat die Seite am 21. Juni 2022 geprüft. 

 

http://www.md-hessen.de/


 

 

Die Firma hat gesehen: 

Die Internet-Seite ist nicht ganz barriere-frei. 

Es können noch nicht alle Menschen die Internet-Seite gut benutzen. 

Wir wollen die Seite weiter verbessern. 

 

Sie können die Seite nicht gut benutzen. 

Dann sagen Sie uns gerne Bescheid. 

Sie können uns schreiben. 

Unsere Adresse ist: 

 

Medizinischer Dienst Hessen 

Zimmersmühlenweg 23 

61440 Oberursel 

 

Sie können auch eine Mail schicken. 

Unsere Mail-Adresse ist:  

info@md-hessen.de 

 

Wir versuchen schnell zu antworten. 

Wir hoffen: 

Sie sind mit unserer Antwort zufrieden. 

 

mailto:info@md.hessen.de


 

 

Sie haben uns einen Brief oder eine Mail geschickt. 

Sie haben 6 Wochen gewartet. 

Wir haben nicht geantwortet. 

Dann können Sie sich bei einer anderen Stelle beschweren. 

Die Stelle heißt: 

Durchsetzungs- und Überwachungs-Stelle 

Barriere-freie Informations-Technik. 

 

Die Menschen von der Stelle helfen Ihnen. 

Wir überlegen alle zusammen: 

Welche Lösung können wir finden. 

Das ist für Sie kostenlos. 

 

Das ist die Adresse von der Stelle: 

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration 

Sitz: Regierungspräsidium Gießen: 

Prof. Dr. Erdmuthe Meyer zu Bexten 

Landesbeauftragte für barrierefreie IT 

Leiterin der Durchsetzungs- und Überwachungsstelle 

Landgraf-Philipp-Platz 1-7 

35390 Gießen 

 



 

 

Telefon: 06 41 303 29 01 

 

Mail: Durchsetzungsstelle-LBIT@rpgi.hessen.de 

 

Das ist die Internet-Seite: 

www.lbit.hessen.de/landesbeauftragte-fuer-barrierefreie-it-0 

Dort bekommen Sie Infos. 
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